

〈校訓〉
友 愛
英 知
創 造

留辺薬高校だより

2022年度
第3号
8月25日発行

2年次 インターンシップ実施

6月15日（水）から17日（金）の3日間日程で、インターンシップを実施しました。今年度も様々な事業所に実習を引き受けていただき、おかげさまでそれぞれが興味を持っている仕事を体験することができました。

入学時より、職業理解講話や進路ガイダンス等を通して「働く」ということについて学んできましたが、各事業所の中で多くの人と関わり、実際に仕事をする中で、社会で「働く」ということについて改めて考えを深める貴重な機会になりました。

お忙しい中、またコロナ禍で大変な状況の中、実習を引き受けてくださった事業所の皆様、本当にありがとうございました。



第67回 留高祭「翔彩（とあ） ~Change before you have to~」

7月15日（金）、16日（土）に2日日程で留高祭を開催しました。

1日目は、生徒会が企画したビンゴ大会や何でもランキングで盛り上がり、昼食は焼肉を楽しみました。

2日目一般公開では、年次によるダンスコンテストやステージ発表、部活動発表を行いました。今年度はコロナ禍前に行っていた内容（部門）にもう一度挑戦したため、3学年全員が初めての取り組みでした。苦戦した部分もありましたが、当日は練習の成果を十分に発揮し、それぞれの年次が会場を盛り上げました。また、昨年度に引き続きミントマジシャンズクラブ様主催の「ポケット・サーカス」ショーも開催し、ピエロの「スイッチ」様によるパントマイムやバルーン、ジャグリングが披露されました。ムーンウォーク等の全校生徒の体験もあり、とても楽しいひとときを過ごすことができました。今回の学校祭では、コロナ感染症対策を十分に行った上で開催し、163名の方にお越しいただきました。ご来場いただきました皆様、開催にあたりご支援、ご協力いただきました皆様にお礼申し上げます。



留辺薬高校の活動を紹介します！

課題研究(福祉ゼミ) 第1回キッチンカーで地域活性化！

3年次課題研究(福祉ゼミ)で、7月12日(木)にAコープるべしべ店前きごころ広場でオリジナルハンバーガー「白いんげんバーガー」を販売しました。

1時間半の販売で、合計106個のハンバーガーを完売しました。実習を終えた生徒達からは、「忙しすぎたけど楽しかった」「次はもっと改善できる」などの前向きな声が挙がっていました。一生懸命運営しましたが、大変長らくお待たせしてしまった方もいらっしゃったと思います。ですが、地域の皆さんは温かく見守ってくださり、無事に終わることができました。ありがとうございました。



留辺薬産のはちみつを採蜜!!

7月21日(木)に3年次「自然環境研究」の授業で100%留辺薬産のはちみつを採蜜しました。今回は糖度82.9%と高い糖度で約6kgの収穫でした。

日本の文化を学ぶ!!

7月21日(木)に2年次「生活支援技術」3年次「子ども文化」の授業で浴衣の自装方法について学びました。他にも、礼儀作法や五節供の意味を学び、日本の伝統文化に触れる機会となりました。



白花豆の成長!!

2年次「生活と福祉」の授業では、白花豆の栽培を行っています。栽培を始めて3年目!今年も順調に育っています!

園児と交流!!

2年次「子どもの発達と保育」の授業では、花えーるでポニーのえさやり、パン作り体験を保育園児と一緒に体験しました!



課題研究(国際ゼミ)「エコみらい野菜」について学ぶ!!

3年次課題研究国際ゼミでは、7月26日(火)にJAきたみらいの方に講師として来ていただき、環境に配慮した野菜「エコみらい野菜」についての講話をしていただきました。SDGsに基づいた取り組みを行っていきます!



今後の行事予定(8月~10月)

- 7/27(水)~8/18(木) 夏季休業
- 8/19(金) 全校集会
- 8/25(木) 第3回PTA役員会
- 9/2(金) 生徒会全校集会
- 9/6(火)~9/9(金) 前期期末試験
- 9/15(木) 生徒会役員選挙
- 9/30(金) スポーツフェスティバル
前期終了
- 10/1(土)~10/3(月) 学期間休業
- 10/4(火) 後期始業式・HR役員認証式